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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/01/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.15499 del 09/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Calogera Grasso Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:01 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale tutti i Consiglieri risultano presenti.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Il Presidente – pone in discussione la mozione al punto 4/b avente per oggetto: “Cambio 

del senso di marcia in Via Aurelio Drago” a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti – fa presente che la mozione è scaturita a seguito di richiesta da parte 

dei cittadini che lamentano un notevole traffico di accesso in Corso Calatafimi per immettersi poi in 

V.le Regione Siciliana, cambio di marcia che permettere di accedervi sia dalla via Aurelio Drago 

che dalla Via Giuseppe Arcoleo. Sarebbe opportuno provare per rendersi conto che realmente possa 

funzionare.  

Alle ore 10:13, durante l’intervento del Cons. Di Vincenti, esce il Cons. Buonpasso. 

Il V.P. Schiera – concorda sul cambio di marcia perché la via in oggetto è molto trafficata ma 

lo sarà ancora di più con la riapertura dell’asilo nido nel mese di Settembre del c. a.  e solo allora si 

potrà decidere se lasciare definitivamente modificato il senso. Propone, inoltre, di installare della 

segnaletica, all’angolo di Via Arcoleo con Corso Calatafimi, che indichi la possibilità di 

raggiungere V.le Regione Siciliana dalla Via Arcoleo. 

Alle ore 10:20 il V.P. Schiera esce dall’Aula Consiliare. 

Il Cons. Buccola – é propenso ad una prova del cambio del senso di marcia, ma ha il dubbio 

che le strade, essendo strette, finiscano per intasarsi di veicoli. È favorevole alla proposta del 

Consigliere Di Vincenti e spera che venga presa in considerazione dall’Ufficio preposto. 

Il Presidente – asserisce che il tema trattato è importante poiché la viabilità in Via Arcoleo è 

insostenibile, ma esprime perplessità sul cambio del senso di marcia in quanto con gli autoveicoli 

provenienti da Corso Calatafimi, lato valle, si creerebbe ancora più caos. La soluzione sarebbe 

quella d’ istituire il senso unico in Via Arcoleo fino alla Via Gaetano La Loggia, creare una svolta a 

destra continua, all’angolo della stessa via in modo che chi proviene dal Corso Calatafimi possa 

raggiungere con più facilità V.le Regione Siciliana direzione Aeroporto Falcone Borsellino. Ritiene 

sia più opportuno che prima di procedere bisogna fare un sondaggio con i residenti di Via Aurelio 

Drago per capire se sono d’accordo sulla variazione del senso di marcia.  

Durante l’intervento del Presidente Moncada, rientrano alle ore 10:28 il V.P. Schiera ed 

alle ore 10:30 il Consigliere Buonpasso. 

Alle ore 10:31 escono il Cons. Buccola ed il V.P. Schiera. 
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Il Cons. Di Vincenti – considerate le perplessità manifestate dai Consiglieri chiede di 

accantonare la mozione e si fa carico di interpellare personalmente i residenti di Via Drago per 

capire se sono d’accordo al cambio. 

Alle ore 10:33, durante l’intervento del Cons. Di Vincenti, esce il Cons. Ruggiero. 

Alle ore 10:36 – rientra il V.P. Schiera. 

Il Presidente- chiede ai Consiglieri se hanno da fare comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – informa della presenza di rifiuti ingombranti in Via Altofonte all’altezza del 

civico 120/E, in Via Altofonte angolo Strada Vicinale Badame ed in P.zza Pagliarelli. Invita il 

Presidente ad inviare nota a chi di competenza per effettuare lo sgombero. 

Il V.P. Schiera – fa presente che relativamente ad una precedente mozione a firma dello 

stesso e del Cons. Sinopoli, per la presenza di avvallamenti e buche pericolose in Via Pietratagliata 

Monreale non si ha alcun riscontro. Chiede pertanto al Presidente di sollecitare un intervento per la 

risoluzione del problema. 

Alle ore 10:43, durante l’intervento del V.P. Schiera, esce il Cons. Buonpasso. 

 Il Presidente –  alle ore 10:46, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta. 

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Esperto Amministrativo  Silvio Moncada 

    D’Antoni Rosalba  

                  

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


